

KRITERIA 2. TATA PAMONG, TATA KELOLA, DAN KERJA SAMA

Tata Pamong, Tata Kelola, dan Kepemimpinan

Evaluasi

Evaluasi terhadap kebijakan dan implementasi tata pamong, tata kelola, dan kepemimpinan di UPPS

dilaksanakan secara rutin setiap setahun sekali. Evaluasi dilakukan melalui [rapat tinjauan manajemen](#) rapat tinjauan manajemen untuk mengevaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan di UPPS.

No	Aspek Yang Dievaluasi	Kelebihan	Kekurangan
1	Kebijakan dan implementasi tata pamong di UPPS	Kebijakan tata pamong sudah sesuai dengan kebutuhan.	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan tata pamong.
		Pelaksanaan tata pamong sudah memenuhi kaidah <i>good governance</i> .	
		Pelaksanaan tata pamong sudah sesuai dengan kebijakan yang ada	Masih kurang disiplinnya pelaksanaan tata pamong di UPPS
		Kebijakan di UPPS telah terdokumentasikan dengan baik	
2	Kebijakan dan implementasi tata kelola di UPPS	Pelaksanaan tata kelola sudah sesuai dengan kebijakan yang ada.	Kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan tentang tata kelola.
		Kebijakan tata kelola disosialisasikan dengan baik melalui sistem informasi yang beragam dan mendukung.	
		Kebijakan tata kelola di UPPS telah terdokumentasikan dengan baik	Belum adanya tupoksi GPM dan GKM secara tertulis
3	Kebijakan dan implementasi kepemimpinan di UPPS	Kepemimpinan yang dikembangkan efektif dan mempunyai karakteristik	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan kepemimpinan
		Pemimpin mampu mengarahkan dan mempengaruhi seluruh unsur yang terlibat dalam UPPS	Masih belum adanya kepemimpinan di organisasi profesi
		Adanya komitmen pimpinan di UPPS	Masih belum adanya kepemimpinan organisasi tingkat internasional
		Kepemimpinan di UPPS sudah baik dalam lingkup lokal dan nasional	

Tindak Lanjut

Tindak lanjut yang telah diambil untuk meningkatkan kualitas tata kelola, tata pamong, dan kepemimpinan di UPPS.

No	Aspek yang Dievaluasi	Hasil Evaluasi	Tindak Lanjut
1	Kebijakan dan implementasi tata pamong di UPPS	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan tata pamong.	Mengoptimalkan sosialisasi kebijakan tata pamong dengan menginformasikan melalui media sosial dan rapat dosen.
		Masih kurang disiplinnya pelaksanaan tata pamong di UPPS.	Mengoptimalkan integritas dan tanggung jawab pimpinan di UPPS

2	Kebijakan dan implementasi tata kelola di UPPS	Kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan tentang tata kelola.	Mengoptimalkan sosialisasi kebijakan tata kelola dengan menginformasikan melalui media sosial dan rapat dosen.
		Belum adanya tupoksi GPM dan GKM secara tertulis	Diadakannya tupoksi GPM dan GKM secara tertulis
3	Kebijakan dan implementasi kepemimpinan di UPPS	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan kepemimpinan	Pimpinan berupaya meningkatkan sosialisasi, berkaitan dengan peran dan tanggung jawab
		Masih belum adanya kepemimpinan di organisasi profesi	Pimpinan mengingatkan peran kepemimpinan di organisasi profesi dengan berpartisipasi aktif diorganisasi profesi.
		Masih belum adanya kepemimpinan organisasi tingkat internasional	Pimpinan mengingatkan kepemimpinan organisasi tingkat internasional dengan memperluas hubungan profesional tingkat internasional.

Evaluasi

Evaluasi terhadap kebijakan dan pelaksanaan kerja sama di UPPS dilaksanakan secara rutin setiap satu tahun sekali. Evaluasi dilakukan melalui [rapat tinjauan manajemen](#) untuk mengevaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan di UPPS.

No	Aspek yang Dievaluasi	Kelebihan	Kekurangan
1	Kebijakan kerja sama di UPPS	Sudah adanya kebijakan kerja sama sesuai SK	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan kerjasama
		Adanya kerjasama yang baik dilakukan oleh UPPS dengan lembaga lain yang tidak terlepas dari pengembangan tridharma perguruan tinggi.	Masih kurang luasnya jaringan kerjasama UPPS tingkat nasional maupun internasional dengan lembaga lain
2	Pelaksanaan kerjasama di UPPS	Banyak bentuk kegiatan kerjasama yang dilakukan, semua bersifat formal dan profesional dalam bidang pengajaran, seminar, workshop, diskusi ilmiah dosen, bidang penelitian, dan bidang pengabdian kepada masyarakat seperti KKN. Di samping itu juga ada mengembangkan kemampuan mahasiswa seperti pelaksanaan KKN dan PPL.	Masih ada beberapa kebijakan kerja sama yang belum konsisten diterapkan

Tindak Lanju

Tindak lanjut yang telah diambil untuk meningkatkan jumlah dan kualitas kerjasama di UPPS

No	Aspek yang Dievaluasi	Kekurangan	Tindak lanjut
1	Pelaksanaan kerjasama	Masih kurang maksimalnya sosialisasi kebijakan kerjasama	UPPS mensosialisasikan kebijakan kerja sama dengan menginformasikan melalui media sosial dan rapat dosen.

		Masih kurang luasnya jaringan kerjasama UPPS tingkat nasional maupun internasional dengan lembaga lain	UPPS memperluas jaringan kerjasama tingkat nasional maupun internasional dalam mengembangkan bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.
2	Kualitas Kerjasama	Masih ada beberapa kebijakan kerja sama yang belum konsisten diterapkan dan ditindaklanjuti oleh UPPS dengan lembaga lain.	UPPS berupaya merealisasikan berbagai bentuk kerja sama yang sudah ditetapkan.

Evaluasi

Evaluasi terhadap kebijakan dan pelaksanaan penjaminan mutu yang dilaksanakan di PS dilaksanakan secara rutin setiap setahun sekali. evaluasi dilakukan melalui [rapat tinjauan manajemen](#) untuk mengevaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan di PS BKPI.

No	Aspek yang Dievaluasi	Kelebihan	Kekurangan
1	Aspek kebijakan penjaminan mutu di PS BKPI	Semua kebijakan terdokumentasi dengan baik	Masih ada sebagian dosen yang kurang mengetahui kebijakan penjaminan mutu PS BKPI
		Kebijakan penjaminan mutu disosialisasikan dan Kebijakan penjaminan mutu menjadi acuan dalam melaksanakan kegiatan	
2	Aspek pelaksanaan penjaminan mutu di PS	Telah terlaksananya audit penjaminan mutu internal di UPPS	Masih belum konsistennya melaksanakan keputusan berdasarkan hasil evaluasi sebagai upaya penjaminan mutu yang ditetapkan.
		Hasil audit dievaluasi dengan tujuan mencapai penjaminan mutu yang lebih baik	
		Laporan hasil audit pelaksanaan penjaminan mutu terdokumentasi dengan baik	

Tindak Lanjut

Tindak lanjut yang telah diambil untuk meningkatkan kualitas pelaksanaan penjaminan mutu di PS.

No	Aspek yang Dievaluasi	Kekurangan	Tindak lanjut
1	Aspek kebijakan penjaminan mutu di PS BKPI	Masih ada sebagian dosen yang kurang mengetahui kebijakan penjaminan mutu PS BKPI	PS BKPI berupaya meningkatkan sosialisasi kebijakan penjaminan mutu terhadap dosen melalui rapat dosen, media sosial, dan <i>website</i> .
2	Aspek pelaksanaan penjaminan mutu di PS	Masih belum konsistennya GPM melaksanakan keputusan berdasarkan hasil evaluasi	GPM berupaya secara konsisten menindaklanjuti hasil evaluasi.